

**⚠** Consignes de sécurité pour la batterie rechargeable

Une utilisation inappropriée des piles risque de provoquer une fuite de liquide, surchauffe ou explosion. Le liquide de pile est corrosif, voire toxique. Il peut provoquer des brûlures aux yeux ou à la peau et est nocif s'il est avalé. Pour réduire le risque de blessure :

- Gardez les piles hors de la portée des enfants.
- Vous ne devez jamais chauffer, ouvrir, perforez ou mutiler les piles ni les jeter dans un feu.
- En cas de fuite, retirez la pile immédiatement en prenant soin d'éviter tout contact avec la peau ou les vêtements. Si le liquide de la pile entre en contact avec la peau ou les vêtements, rincez immédiatement la peau à l'eau vive. Avant d'insérer une nouvelle pile, nettoyez à fond la manette à l'aide d'une serviette de papier humidifiée.
- Recyclez ou jetez les piles conformément aux normes locales et nationales en matière de gestion des déchets (s'il y a lieu).
- Assurez-vous qu'aucun objet métallique ne touche les bornes de la batterie; elles risqueraient de s'échauffer et de causer des brûlures. Par exemple, ne transportez pas la batterie dans une poche avec des clés ou des pièces de monnaie.

**⚠** Empêchez la Console Xbox 360 de tomber

Si la console Xbox 360 tombe et heurte quelqu'un, surtout un jeune enfant, elle risquerait de causer de graves blessures. Afin de diminuer les risques de blessures ou les risques de dégâts sur la console Xbox 360 :

- Utilisez votre manette sans fil si possible.
- Lorsque vous jouez et rechargez simultanément, placez le câble de recharge de façon à ce que les personnes et les animaux qui se déplacent à cet endroit ne trébuchent pas dessus ou ne l'accrochent accidentellement.
- Gardez le câble de recharge hors de portée des enfants et des animaux lorsque vous rechargez la batterie ou rangez le câble de recharge.
- Débranchez le câble de recharge de la console et de la manette lorsque vous ne les utilisez pas.

Chargez la Batterie rechargeable Xbox 360 avant de l'utiliser la première fois et lorsqu'elle est déchargée.

Pour recharger la batterie à l'aide du câble de recharge :

- 1 Enfoncez le bouton sur le dessus de la batterie LR6 et tirez celle-ci vers le bas pour la retirer de la manette.
- 2 Insérez la batterie rechargeable dans le compartiment à piles de la manette et enfoncez-la pour l'immobiliser.

## REM ARQUE

Pour éviter de pincer vos doigts lors de l'insertion, ne poussez que sur la surface plane de la pile.

- 3 Connectez le câble de recharge au port de recharge situé à l'avant de la manette sans fil.

## IMPORTANT

Ne branchez pas le câble de recharge sans qu'une batterie rechargeable ou une batterie AA ne soit installée. Vous pourriez endommager la manette.

- 4 Connectez le câble de recharge à un port de manette.
- 5 Allumez votre console.

Une LED s'allume pendant la charge. Lorsque la batterie est chargée, la LED s'éteint.

## REM ARQUE

- Ne touchez pas au câble de recharge ou aux bornes de la batterie avec vos doigts ou des pièces de métal. Vous risqueriez de les endommager.
- La recharge complète de la batterie peut prendre jusqu'à six heures avec le kit de chargement Xbox 360.
- La batterie peut devenir chaude pendant le chargement ou l'utilisation. Ce phénomène est normal et n'indique aucun problème avec la batterie.
- Si la batterie n'est pas utilisée pendant une longue période, elle peut s'épuiser. Si cela se produit, rechargez simplement la batterie.
- Si elle est complètement déchargée, la batterie rechargeable peut prendre jusqu'à 20 minutes avant d'être suffisamment rechargée pour faire fonctionner la manette avec le kit de chargement.
- Retirez et rangez la batterie rechargeable si vous n'utilisez pas la manette pendant un mois ou plus.
- Au début ou après une longue période de stockage, trois à cinq cycles de charge complets peuvent s'avérer nécessaires pour que la batterie atteigne sa capacité de fonctionnement maximale.
- La batterie a une durée de vie limitée. Le temps de jeu diminue lorsque la batterie est vieille ou après de nombreux recharges. La batterie doit être remplacée lorsque le temps de jeu devient trop court ou lorsque la batterie ne peut plus être rechargée.

Jouez pendant la recharge

Vous pouvez continuer à utiliser votre manette pour jouer avec votre console Xbox 360 pendant qu'elle se recharge. Lorsqu'elle est connectée avec le câble de recharge, votre manette continuera d'utiliser des signaux sans fil pour les jeux. N'utilisez le câble de recharge que si une batterie rechargeable ou une batterie LR6 est installée dans votre manette sans fil.

Nettoyez votre batterie

S'il s'avère nécessaire de nettoyer les contacts de la batterie, utilisez un chiffon sec uniquement. L'eau ou les produits chimiques peuvent endommager les contacts.

ÉLIMINATION DES REBUTS DE MATÉRIEL ÉLECTRIQUE ET ÉLECTRONIQUE EN UNION EUROPÉENNE ET D'AUTRES PAYS DOTÉS DE SYSTÈMES DE TRI

Le symbole sur le produit ou sur l'emballage signifie que le produit ne doit pas être jeté avec vos autres déchets ménagers. En effet, il vous incombe de le remettre à un point de collecte approprié pour le recyclage du matériel électrique et électronique. Ce système de tri et le recyclage permettront de conserver les ressources naturelles et de prévenir d'éventuelles conséquences néfastes sur la santé humaine et l'environnement découlant de la présence possible de substances dangereuses dans le matériel électrique et électronique. Pour de plus amples renseignements sur les points de collecte des rebuts de matériel électrique et électronique, veuillez contacter le bureau de votre ville ou municipalité locale, votre service d'élimination des déchets ménagers ou le magasin où vous avez acheté ce produit.

**⚠** Rechargeable Battery Safety

Only use Microsoft approved rechargeable battery packs, identified by the Xbox 360 compatible logo, with your wireless controller and charge cable. Use of unapproved battery packs may result in injury from burns, fire, or explosion.

Improper use of batteries may result in battery fluid leakage, overheating, or explosion. Released battery fluid is corrosive and may be toxic. It can cause skin and eye burns, and is harmful if swallowed. To reduce the risk of injury:

- Charge only with the Xbox 360 Play & Charge Kit, the Xbox 360 Quick Charge Kit, or another Microsoft approved charger.
- Keep batteries out of reach of children.
- Do not heat, open, puncture, mutilate, or dispose of batteries in fire.
- If a battery leaks, remove the battery, taking care to keep the leaked fluid from touching your skin or clothes. If fluid from the battery comes into contact with skin or clothes, flush skin with water immediately. Before inserting a new battery, thoroughly clean the controller with a damp paper towel.
- Recycle or dispose of batteries in accordance with local and national disposal regulations (if any).
- Do not allow metal objects to touch the battery terminals; they can become hot and cause burns. For example, do not carry the battery in a pocket with keys or coins.

**⚠** Prevent the Xbox 360 Console from falling

If the Xbox 360 console falls and hits someone, especially a small child, it could cause serious injury. To reduce the risk of such injuries and damage to the Xbox 360 console:

- Use your controller wirelessly when possible.
- When playing while you charge, arrange the charge cable so that people and pets are not likely to trip over or accidentally pull on it as they move around or walk through the area.
- Keep the charge cable out of the reach of children and pets when charging the battery pack or storing the charge cable.
- Disconnect the charge cable from the console and the controller when not in use.

## Charge the Battery Pack

Charge your Xbox 360 Rechargeable Battery Pack before first use and whenever it is depleted.

To charge the battery pack using the charge cable:

- 1 Press the tab on the top of the AA battery pack and pull down to detach it from the controller.
- 2 Insert the rechargeable battery pack into the battery compartment on the controller and push in to lock.

## NOTE

To avoid pinching your fingers when inserting, push only on the flat surface of the battery pack.

- 3 Connect the charge cable to the charge port on the front of the controller.

## IMPORTANT

Do not connect the charge cable without a rechargeable battery pack or AA battery pack installed. This can damage the controller.

- 4 Connect the charge cable to a controller port.
- 5 Turn on your console.

The LED lights on during charging. The LED goes out, you can unplug, your battery is charged.

## NOTE

- Do not touch charge cable or battery pack terminals with your fingers or allow metal parts to touch them. Doing so may damage them.
- Fully charging the battery can take up to six hours using the Xbox 360 Play & Charge Kit.
- The battery may become warm during charging or use. This is normal and does not indicate a problem with the battery.
- If the battery is unused for a long time, it may lose its charge. If this occurs, simply recharge the battery normally.
- Very depleted rechargeable battery packs can take up to 20 minutes to charge enough to power a controller for use with the Play & Charge Kit.
- Remove and store the rechargeable battery pack when not using the controller for a month or longer.
- At first, or after storage for a long period of time, it can take from three to five full charge cycles for the battery pack to achieve its full capacity.
- The battery has a limited life. The amount of play time will decrease as the battery pack ages or after many recharge cycles. The battery pack needs to be replaced when play time becomes too short or when it can no longer be charged.

## Play While You Charge

You can continue to use your controller to play on your Xbox 360 console while it charges. While connected with the charge cable, your controller will continue to use wireless signals for gameplay. Do not use the charge cable without either a rechargeable battery pack or AA battery pack installed on your wireless controller.

## Clean Your Battery Pack

If it is necessary to clean the battery contacts, use only a dry cloth. Water or chemicals can damage the contacts.

DISPOSAL OF WASTE ELECTRICAL AND ELECTRONIC EQUIPMENT IN THE EUROPEAN UNION AND OTHER COUNTRIES WITH SEPARATE COLLECTION SYSTEMS

This symbol on the product or its packaging means that this product must not be disposed of with your household waste. Instead, it is your responsibility to hand this over to an applicable collection point for the recycling of electrical and electronic equipment. This separate collection and recycling will help to conserve natural resources and prevent potential negative consequences for human health and the environment, which inappropriately disposal could cause due to the possible presence of hazardous substances in electrical and electronic equipment. For more information about where to drop off your electrical and electronic waste, please contact your local city/municipality office, your household waste disposal service, or the shop where you purchased this product.



Freaks and Geeks® is a registered trademark of Trade Invaders®. Produced and imported by Trade Invaders, 28 av. Ricardo Mazza, 34630 Saint-Thibéry, France. www.trade-invaders.com. All trademarks are property of their respective owners. These owners didn't design, manufacture, sponsor or endorse this product.

WWW.FREAKSANDGEEKS.EU